



LA LOIRE À VÉLO

la "GOAT" des véloroutes
fête ses 20 ans avec la Mad Jacques !

Née avec la génération Z, La Loire à Vélo, 1^{er} véloroute française, fête ses 20 ans en 2025 ! 20 ans passés à réinventer la mobilité, 20 ans la tête dans le guidon pour faire rayonner le tourisme nature du Centre-Val de Loire au niveau international. 1^{er} région en France et en Europe en matière de voyage à vélo, elle n'a jamais cessé d'être en mouvement et de rester en selle pour déployer son art de vivre et devenir un véritable laboratoire culturel et créatif !

Pour célébrer le plus bel âge, le Centre-Val de Loire invite les cracks de la pédale, les fous du guidon, les désaxés de la bicyclette à pédaler et chanter sur la plus belle des scènes, La Loire à Vélo ! Au programme ? **La Mad Jacques Val de Loire Guinguette**, un événement vélo-copains-lampions qui alterne coups de pédales, bivouacs et guinguettes !



LA LOIRE À VÉLO 20 ans de success story !

Véritable phénomène de société durable et véloroute française la plus connue en Europe, La Loire à Vélo fait pédaler, chaque année, près de 2 millions de cyclistes : en 20 ans, elle est devenue un vrai parcours initiatique pour tous les touristes souhaitant découvrir l'itinérance à vélo ! Entièrement aménagée, balisée, sécurisée et accessible à tous, elle serpente le long du dernier fleuve sauvage d'Europe et relie Cuffly dans le Cher à St-Brévin-les-Pins en Loire-Atlantique. Au total, 900 km de nature préservée, de culture française, de gastronomie et un patrimoine unique au monde : il n'en fallait pas plus pour qu'elle devienne une destination touristique internationale de premier plan ! Outre son parcours remarquable, son profil touristique éco-responsable, ses connexions avec d'autres itinéraires, La Loire à Vélo c'est aussi un projet ambitieux porté il y a 20 ans par les collectivités, 2 régions et 6 départements, 20 ans d'une dynamique sans cesse renouvelée, expérimentée et améliorée.



Contact Presse
CHRISTINE RAMAGE
Tél : 01 42 55 99 31
contact@fluxuscommunication.com

SPÉCIAL 20ans!

La Mad Jacques Val de Loire Guinguette, les 7,8,9 juin 2025 : VELO, COPAINS, LAMPIONS !

Pédaler en musique, de guinguettes en guinguettes, le long du fleuve le plus chill de France, c'est le concept de cette nouvelle Mad Jacques thématique. Aventure immersive, véritable bikepacking pour les millenials et la Gen Z, la Mad Jacques Val de Loire Guinguette, c'est 3 jours au cœur de la région Centre-Val de Loire, pour fêter les 20 ans de la Loire à Vélo.

Au départ d'Amboise, via Blois et Orléans, l'événement embarque pour 3 jours de ride sur de petites boucles ponctuées de checkpoints guinguette, musique live, DJ set, bivouacs et apéros au bord de l'eau, animations, projections de films et foodtrucks locaux.

À l'arrivée ? 1478 lampions, 3 km de nappes à carreaux, 12 nouveaux potes et peut être même un petit crush !

Les RDV festifs autour du vélo en Centre-Val de Loire

VÉLOTOUR À TOURS
le 4 mai et le 25 mai à Orléans

VÉLO À BOURGES
le 21 septembre.

Rouler dans un musée, traverser un hôtel à vélo, pédaler dans un stade de foot : Vélotour permet de découvrir une ville autrement en visitant à vélo des monuments historiques, enceintes sportives, bâtiments administratifs, usines, scènes musicales...

LE FESTIVAL LES VEILLES PÉDALES À CHARTRES
Tous à vos biclous !
9, 10 et 11 mai 2025

Le principe ? Réunir les passionnés de vieilles bicyclettes, les mordus du vintage et les amateurs de découverte du patrimoine local et des produits du terroir, le tout dans une ambiance baignée de musique.

Au programme : des balades au guidon de vieux vélos, la mise à l'honneur du patrimoine et des produits locaux, et de la bonne humeur, en compagnie de pin-up sixties en robe à pois, d'élégants moustachus à bretelles et chaussettes remontées ou de coureurs cyclistes des années 70.

